

RENOVATION DE L'ACCUEIL DES CONSULTATIONS EXTERNES

Mis en ligne le vendredi 10 juin 2016

L'accueil des Consultations Externes a été entièrement rénové et se situe désormais directement à l'entrée sur la droite.

Trois guichets cloisonnés ont été créés afin de recevoir les patients dans une plus grande confidentialité. Cela permet un plus grand confort d'écoute du patient, et une meilleure qualité des conditions de travail des agents d'accueil.

L'ergonomie du poste de travail a été également améliorée.

Pour cette réalisation, les services techniques et informatiques ont été longuement mobilisés, merci à eux pour leur travail.



[^ HAUT DE LA PAGE](#)